



立春を迎え、お日さまの光が少し優しくなってきました。

子ども達も、サッカーや縄跳びなど、体を動かした遊びを楽しんでいます。

中でも、「氷あにこ」が人気で、先生あにこが捕まえようとするのですが、背を向けた隙に、さっと仲間の子がタッチをしたり、氷の子も「こっち、こっち!!」と夢中になるあまり、どんどん体が前に出ていく為、すぐに逃げられてしまい、気がつくと、また振り出しに戻っています。

何とも、チームワークの良いゆり組さんです。

先日は、保育参観にご出席いただき、ありがとうございました。
お家の方と一緒に過ごせたことが嬉しかったようで、喜びいっぱいの笑顔を見ることが出来ました。

さて、節分集会では、「おににはそとー！」と、元気に豆まきをした子ども達。給食でも自分でグリーンピースや人参で目や角を作り、「おにさんコロッケ」にして美味しくいただきました。その後も、野菜での顔作りを長くに入り、よく動物に見立てアレンジをしているのですが、「食べるのもつたい(よい)かな」と大事に最後のことっておく様子は可愛らしかったです。

また、卒園に向けての準備が、いよいよ始まりました。
楽しかった出来ごとを振り返りながら、文字ずつ頑張って書いた卒園文集。
みんなで気持ちを一つにして奏でる合奏。

子ども達が見せてくれる真剣で、堂々とした姿に、思わず胸が熱くなってしまいます。

卒園まであとわずかとなりましたが、園での素敵な思い出が増えるよう、一日一日を大切に過ごしていきたいです。